

## El Diputado Cal propone alargar el tiempo para implementar la facturación electrónica obligatoria

Breves



Publicada el: 03/10/24	Visitas: 131
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 105	Puntaje: 4.4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/breves/el-diputado-cal-propone-alargar-el-tiempo-para-implementar-la-facturacion-electronica-obligatoria\\_4198.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/breves/el-diputado-cal-propone-alargar-el-tiempo-para-implementar-la-facturacion-electronica-obligatoria_4198.php)

# EL DIPUTADO CAL PROPONE ALARGAR EL TIEMPO PARA IMPLEMENTAR LA FACTURACIÓN ELECTRÓNICA OBLIGATORIA

*Breves*

*El Diputado Cal propone alargar el tiempo para implementar la facturación electrónica obligatoria*

**El Diputado Cal sugiere ampliar el plazo para la implementación de la facturación electrónica obligatoria.**

1 de octubre de 2023 Diputado Sebastián Cal solicita prórroga para la facturación electrónica Durante la sesión de la Comisión Permanente del

Parlamento, el diputado por Maldonado, Sebastián Cal, planteó la necesidad de extender el plazo para la implementación obligatoria de la facturación electrónica.

A pesar de que la Dirección General Impositiva (DGI) ya había prorrogado el plazo hasta el 1º de enero de 2025, Cal advirtió que esta medida podría repercutir negativamente en los pequeños comerciantes del país.

El legislador mostró su preocupación por las implicaciones que tendría esta obligación en la operativa diaria de sus negocios y sugirió al Ministerio de Economía y Finanzas que considere una nueva postergación de al menos un año más.

Fuente: Correo Punta del Este

## Imágenes

**EL DIPUTADO CAL  
PROPONE ALARGAR EL  
TIEMPO PARA  
IMPLEMENTAR LA  
FACTURACIÓN  
ELECTRÓNICA  
OBLIGATORIA**

*El diputado cal propone alargar el tiempo para implementar la facturacion electronica obligatoria*

## Tags

*sugiere, necesidad, diputado, prorrogado, permanente, parlamento, extender, octubre, maldonado, obligatoria, impositiva, ampliar*

## Noticias relacionadas

**4.5 \*** *Tensión entre Manini y Cal: el diputado local asegura que el asunto ya está saldado*

**3.6 \*** *Detienen a diputado acusado de pedofilia tras alerta roja de Interpol; él defiende su inocencia asegurando que se trata de una "persecución política"*

**4.7 \*** Martín Lema cuestiona la situación de la Im, alegando que depende de la Ute; la comuna se defiende y rechaza las afirmaciones

**4.8 \*** Diputado Antonini alerta sobre deficiencias en la supervisión de salud para la Primera Infancia

**4.4 \*** Interpol emite alerta roja por diputado fugado, señalado por pedofilia y vinculado a "Magia con el tío Germán"

**4.5 \*** Un militante presenta una denuncia contra un diputado del Frente Amplio, acusándolo de violentos actos dentro de su propia agrupación

**4.1 \*** Pablo Mieres sugiere ampliar el subsidio destinado a mujeres jefas de hogar que se encuentran en condiciones de vulnerabilidad económica

**5.0 \*** La reparación de Brasil

**4.3 \*** París cerró los Juegos Paralímpicos con una vibrante "fiesta" electrónica, celebrando la diversidad y el anhelo por una sociedad más inclusiva

**4.5 \*** La Justicia decidió prorrogar la prisión preventiva de Gustavo Penadés y Sebastián Mauvezin, marcando un nuevo capítulo en este caso de gran relevancia

## Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas

Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024